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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

3 juillet 2024 - 19H30 - BUVETTE 

 
 
 
 
Il est 19h34, le co-président ouvre l’assemblée générale ordinaire du FC Billens. Au nom du comité, il 
souhaite la bienvenue à tous et remercie les gens de leur présence. 

Selon les statuts, les convocations ont été envoyées avec l’ordre du jour par courrier et par mail pour 
les joueurs (actifs, juniors dès 16 ans), la société des amis du ballon, les membres d'honneur, les 
entraîneurs. 
 
Invitation par courrier postal, mail ou WhatsApp pour les parents de juniors qui n'ont pas 16 ans, les 
lavandières, la commune de Billens-Hennens, les arbitres. 
Pour permettre à l’assemblée de délibérer, Yann fait passer les feuilles de présences à signer par 
chacun.  
 
Pour commencer, Yann demande une minute de silence pour tous les membres et amis du club qui 
ont perdu un proche cette saison. 

Ensuite il désigne les scrutateurs de la soirée : Julien Savary, Victor Reynaud et Eliot Schmoutz. 
 
TRACTANDA 
 
Point 1 : Contrôle des présences 
Sont présents pour l’assemblée de ce soir : Samuel Raemy, Jonathan Monteiro, Michel Graber 
Bruno Sénéchaud, Eliot Schmoutz, Julien Rodrigues, Dylan Desclaux, Jean-Marie Chammartin, Lucienne 
Jorand, Thomas Sérieuse, Quentin Ayer, Dalibor Stanisavljevic, Martial Jorand, Thomas Sprunger, Kossi 
Moussou, Paulo McDonald, Corinne Pichonnat, Yann Jorand, Patrick Margueron, Maël Mesot, Nicolas 
Monney, Josse Morel, Noémie Wicht, Yohan Reynaud, Jean-Joseph Raemy, Jean-Claude Raemy, Florian 
Dubail, Michel Ballif, Eliane Ballif, Benoît Morel, Nicolas Chammartin, Ludovic Menoud, Noah Vidal, 
Cyril Dumas, Samuel Lopes, Loïc Frigeni, Maxime Waeber, Julien Savary, Pierre Devaud, Eric Waeber, 
Rose Demierre, Gérald Demierre, Vincent Phillot, Xavier Jacquat, Stéphane Duc, Benoît Berger, Marc 
Waeber, Paul Brodard, Nicolas Jaquet, Matteo Turelli, Mathias Margueron, Victor Reynaud, Filipe 
Cunha, Marina Lazarevic, Frédéric Lüthi, Lukas Sena. 
 
Sont excusés pour l’assemblée de ce soir : Jonathan Duc, Arnaud Schmoutz, Cole D’almeida, Roland 
Barbey, Bluette Barbey, Pascal Chatagny, Chantal Margueron, Françoise Reynaud, Madeleine Uldry, 
Tom Chammartin, Stéphane Monney, André Plancherel, Nicolas Jenni, Virgil Estoppey, Kilian Vaney, 
Serge Mobwete, Simon Demierre, David Dumas, Martin Gentil, Quentin Sugnaux, Emilien Berset, 
Léonard Gavillet, Damien Jacquat, Lucien Rey, Mathis Ruffieux, Kevin Schmutz, Elias Girard, Valentin 
Rossier, Jean-Claude Rossier, Luis Pimentel, Khodja Doumandji, Samuel Hayoz, Yoshikazu Martins, 
Fidan Blenishti, Pierre-André Tenthorey 
Point 2 : Approbation du PV de l’assemblée 2023 
 
Le PV est validé à l’unanimité.  

Point 3 : Rapport des co-présidents 
Yann Jorand prend la parole :  
 
Chers membres d’honneurs, chers présidents d’honneur, chers joueurs, chers parents de joueurs, chères 
lavandières, chers arbitres du FC Billens, chers amis du FC Billens, 
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Historique. Osons les mots, non pas pour se vanter outrageusement, mais pour prendre conscience, car 
il est encore nécessaire de le faire, que nous arrivons au terme d’une saison historique pour le FC Billens. 
En effet, en soixante-sept d’existence, le club a accédé 3 fois à la 3ème ligue. La troisième fois était donc 
le 23 juin 2024. Pour ceci, bravo et merci à tout le monde, que ce soit les joueurs, les entraîneurs, les 
supporters, les bénévoles, les membres des différents comités, bref… tous ceux qui gravitent ou ont 
gravité autour du club. 
  
Quand je dis tout le monde, c’est vraiment au sens large. Car il ne faut surtout pas oublier d’où nous 
venons. Plusieurs parmi nous se souviennent d’années plus compliquées, durant lesquelles on se posait 
la question du maintien de deux équipes dans notre club, durant lesquelles on se battait pour rester en 
4ème ligue. Ces années ne sont pas si loin derrière nous. Mais heureusement, beaucoup de gens y ont 
cru, ont continué à travailler, à trouver des solutions pour que, aujourd’hui, le FC Billens et toutes les 
personnes qui le composent puissent prendre conscience que nous avons vécu un moment d’histoire de 
notre club. 
  
Résumer la saison à cette promotion serait toutefois une erreur. Afin de ne pas faire cette erreur, je 
vais tenter de faire un rapide récapitulatif des différents événements de la saison écoulée. 
  
Au mois de juillet 2023 a eu lieu la deuxième édition du tournoi des 7 cantons. Pour cette édition, le 
comité en place a su ajuster différents points afin que ce soit une réussite, sur le plan financier certes, 
mais aussi et surtout sur le plan des rencontres et des échanges avec différents clubs de différents 
horizons. Malheureusement, avec un été déjà bien chargé en perspective, le comité a décidé de ne pas 
organiser de 3ème édition durant l’été 2024 ; à raison, je pense que tout le monde est d’accord avec ceci. 
Ce n’est normalement que partie remise pour l’été 2025. Merci et bravo aux personnes qui se sont 
engagées dans ce comité : Maël Mesot, Thomas Sprunger, Julien Savary, Lucienne Jorand, Louis Girard, 
Cloé Pichonnat, Laura Waeber, Meggane de Lucia, Yohan Reynaud et moi-même. 
  
Le premier tour s’est déroulé de belle manière pour les différentes équipes sur et autour des terrains. 
  
Dans le courant du deuxième tour, une sortie du club, destinée à tous les joueurs, actifs comme juniors, 
a été organisée. Dans ce cadre, nous étions plus de 40 à prendre la direction de Thoune pour aller voir 
un match de Youth League (la ligue des Champions des équipes de juniors) entre les Young Boys de 
Berne et le grand Manchester City. Bien entendu, nous étions surtout là pour apporter notre soutien à 
un certain Billensois présent sur le terrain, Lutfi Dalipi, titulaire dans les rangs de YB. Ce dernier a été 
très touché par notre soutien et nous a encore chaleureusement remerciés. 
  
Au terme de ce premier tour, deux manifestations ont eu lieu : le loto à Middes en décembre et la 
journée fondue en février. 
Le loto à de nouveau été une source de satisfaction pour l’image du club et pour le résultat.  
La journée fondue, qui se veut toujours « simple et sympa », comme on aime le dire, a attiré moins 
d’amateurs que ces dernières années, mais tout s’est déroulé sans encombre. 
  
L’entre-deux tour a aussi été l’occasion pour nos deux équipes d’actifs d’aller se ressourcer lors d’un 
week-end à Liverpool. Ce week-end, dont je passerai sous silence certains détails, a permis de resserrer 
les liens entre les différents membres des équipes. Nous retiendrons tous, tout particulièrement, le 
match que nous sommes allés voir. Non non, ce n’était pas le grand Liverpool. Non, pas Everton non 
plus, mais bien le Bootle FC, club de la banlieue de Liverpool évoluant en division inférieure, un peu 
l’équivalent de la deuxième ligue inter de chez. Nous nous en souvenons, mais eux s’en souviennent 
aussi. En effet, plus de 40 personnes ne parlant que très peu l’anglais pour la plupart, habillés plus ou 
moins tous pareils, qui débarquent à un tel match avec une bâche et qui crient, chantent, dévalisent la 
buvette pendant tout le match et tout l’après-match, ce n’est pas fréquent. 
Pour les autres détails, n’hésitez pas à questionner les joueurs après l’assemblée. 
Merci à Patrick pour l’organisation de cette sortie. 
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Ensuite, la préparation du deuxième tour a ainsi pu débuter au retour de Liverpool avec notamment, 
un double match (et une double victoire !!) Deux contre Deux, Une contre Une à Arnex, club ayant 
participé au tournoi des 7 cantons. 
  
Au mois de mai, nous avons accueilli, comme chaque année depuis pas mal de temps, la finale 
cantonale de la Crédit Suisse Cup pour les classes de 9H (première année du CO). Tout s’est déroulé à 
merveille, les suisse-allemands n’ont pas gagné et nous avons reçu des remerciements et félicitations 
nourris de la part de l’AFF. 
  
Droit après, le brunch de soutien du FC Billens a eu lieu. Comme l’an dernier, les participants ont pu se 
régaler et passer une journée fort sympathique autour d’un buffet fort bien garni et dans une ambiance 
pain-fromage très agréable. 
Seule petite ombre au tableau peut-être : le manque de présence des joueurs des équipes d’actifs qui a 
été pointée du doigt. 
Mis à part ceci, c’était une franche réussite. Merci au comité d’organisation du Brunche : Patrick 
Margueron, Marina Jorand, Chloé Simonin, Vincent Phillot et Thomas Sérieuse. 
  
Puis, le mois de juin est arrivé. Ce fameux mois de juin durant lequel nous voulions qu’il y ait encore du 
foot au stade du Dévin. Et il y en a eu ! Tout d’abord avec la journée finale Glâne-Veveyse des juniors 
E. Là encore, tout s’est déroulé à merveille ! Même la météo, pourtant franchement hostile en début 
de semaine, s’est mise de notre côté. Les juniors ont pu pratiquer leur sport favori dans un cadre et une 
organisation géniale et de nombreux remerciements me sont arrivés. Je m’empresse bien entendu de 
les retourner. Un merci particulier à Notre Dame des Pauvres, pour son petit coup de pouce habituel au 
niveau de la météo. 
S’en sont suivies les promotions, avec les émotions et les résultats que l’on connaît. 
Pour cette journée finale et ces promotions, un comité s’est démené pour que la fête soit belle, et elle 
l’a été. Merci à eux pour leur engament et leur travail. Merci à Stéphane Monney, Patrice Demierre, 
Rose-Marie Demierre, Corinne Pichonnat, Ludovic Menoud, Dylan Desclaux, Nicolas Chammartin, 
Laurence Demierre. 
  
De manière générale, merci également à Jean-Marie Chammartinet Jean-Claude Rossier, pour leur 
précieuse aide pour la recherche de ballons de match lors des promotions ; merci à Gérald Demierre et 
Thérèse Waeber pour l’entretien des vestiaires, merci à Chantal Margueron pour la gestion des 
locations de la buvette, merci à Rico Waeber et Serge Duc pour le traçage des lignes, merci à 
Mado Uldry, Lucienne Jorand, Diogo Mesquita, Filipe Cunha, Eliane Ballif, pour le lavage des maillots, 
merci à Amousso Kossi, Luis Monteiro, Rafael Campos et Eltion Dalipi, arbitres du club ; merci aux 
membres du comité du FC Billenspour tout leur job et merci à tous ceux que j’aurais pu oublier. 
  
Au moment de boucler ces lignes, une image me vient en tête. 23 juin, fin du match, victoire 6-0 du 
FC Billens qui est promu en 3ème ligue. Jean-Jo et Coco entre sur le terrain avec une caisse de bières… 
pour l’offrir aux adversaires. Et oui ! C’est ça le FC Billens. Un club familial, sympa qui s’efforce de 
cultiver et faire vivre la passion du football à notre échelle. S’il vous plaît, à nous tous, n’oublions jamais 
ce que nous sommes, ce que nos prédécesseurs ont fait pour nous permettre de vivre cette saison 
historique et restons unis pour essayer de faire aussi bien qu’eux. 
  
Merci à tout le monde, bel été et vive le FC Billens. 
Yann Jorand – Patrick Margueron 
co-présidents FC Billens 
 
Point 4 : Comptes 2023-2024 
  Point 4a : Rapport du caissier 
Yann donne la parole à Maël Mesot pour la présentation des comptes : 
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Comptes de résultats de cette année 
Maël nous annonce une très belle année qui s’est écoulée, avec un bénéfice s’élevant à CHF 15’121.77.  
Il explique que la buvette fonctionne bien, les locations de celle-ci nous sont également bénéfiques. Il 
remercie Chantal pour la gestion des locations. Il évoque ensuite le sponsoring qui nous a ramené plus 
de CHF 31’000 cette année. Les manifestations nous ont permis de ramener CHF 49'000. 
Au niveau des charges, Maël ne relève rien de spécifique, hormis les indemnités des entraineurs 
relativement élevées, en raison du nombre important d’entraîneurs au FC Billens ainsi que de leurs 
diplômes. 
 
Au bilan, Maël nous annonce des caisses bien remplies, avec un total de CHF 72'456.11 aux actifs. 
 
Le caissier termine son rapport avec deux précisions :  

- Il affirme que le bénéfice du Tournoi des 7 Cantons est supérieur à celui de l’année passée, et 
en conclut que ce sont des journées qui nous rapportent bien, elles sont précieuses au club. 

- Il apporte une précision au sujet du montant dépensé à perte : Ce sont des frais où l’on sort 
de l’argent des caisses, mais qu’aucun argent ne rentre en retour directement. Il s’agit 
notamment des frais de compétitions, des frais liés à l’ASF, à l’AFF, aux amendes, des frais pour 
le terrain, les vestiaires, pour simplement jouer au foot, etc. Cela représente CHF 16’000 qui 
sortent de nos caisses pour avoir de beaux locaux, un beau terrain, etc. ;  CHF 8'000 de frais 
administratifs, CHF 8’500 de déchets et d’énergie. C’est de l’argent à aller chercher avec le 
sponsoring, les subventions, les cotisations, ainsi que les manifestations. Cela représente 
environ CHF 100’000 à aller chercher pour que notre club tourne chaque année. 

 
En cas de besoin, les comptes sont à disposition chez Maël. 
 
  Point 4b : Rapport des vérificateurs et approbation des comptes 
Thomas Sprunger prend la parole, il a vérifié les comptes avec Tom Chammartin , et dit que les comptes 
sont parfaitement exacts. 

Les comptes sont approuvés par l’ensemble de l’assemblée. Félicitations à Maël pour la bonne tenue 
des comptes. Yann rappelle que c’est la troisième année consécutive que nous avons un bénéfice. Il 
met en garde que sans les promotions, nous serions quasiment à 0chf de bénéfices, donc il ne faut pas 
« se reposer sur nos lauriers ». 
 
  Point 4c : Nomination des vérificateurs des comptes 
Des remerciements sont adressés à Andreas Schatzmann et Antoine Jaquet pour leur vérification des 
comptes.  

Les vérificateurs de comptes pour l’année suivante seront : Thomas Sprunger (premier vérificateur) et 
Matteo Turelli. Pierre Devaud est élu vérificateur de comptes suppléant. 
 
Mael présente le budget pour la saison 2024-2025. Le bénéfice projeté des promotions de cette année 
est de CHF 35'000. Il explique qu’il n’y a pas vraiment de changements comparé à l’année précédente. 
Les recettes au niveau des manifestations diminuent un peu, car il n’y aura pas de loto cette année, 
cela fera peut-être une petite différence.  
La perte est estimée à CHF 1'850.  
 
Point 5 : Rapport des entraîneurs 
La Une : Patrick Margueron prend la parole : 

Madame, Monsieur, chers amis du FC Billens, 
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Il y a des rapports plus faciles à écrire que d’autres. Quelle saison nous venons de vivre, je crois que 
nous n’arrivons pas encore à le réaliser.  
  
Pourtant, la tâche n’était pas simple, après une superbe saison et des finales de promotions 
inoubliables, tout le monde parlait de l’année de l’apprentissage et combien de fois a-t-on entendu, 
« ce sera pour la saison prochaine ». Pourtant, ce qui peut paraitre logique pour certains ne l’est pas 
sportivement.  
 
Il n’est jamais aisé de confirmer. La participation à ces finales était une surprise la saison passée, elle 
devenait un objectif, voir une obligation cette année.  
 
En conservant la quasi-totalité de l’effectif et en y ajoutant quelques renforts, nous avons beaucoup 
travailler pour élever notre niveau de jeu et mettre toutes les chances de notre côté de participer à ces 
finales.  
  
Nous y sommes parvenus, les joueurs y sont parvenus ! La saison fût belle. Une première place au 
classement du groupe 2 avec la deuxième meilleure attaque et la meilleure défense tout groupe 
confondu. En coupe, nous avons cru à un parcours digne du petit poucet. Après avoir sorti Planfayon, 
3e du classement de 3e ligue, nous avons cruellement perdu en prolongation face au CS Romontois au 
tour suivant. Ce parcours nous prouvait tout de même que notre place pouvait et peut être devait être 
en 3e ligue.  
  
Au deuxième tour, notre marche en avant s’est poursuivie dans des rencontres pourtant bien 
différentes. Attendus sur chaque terrain, nous avons moins largement dominé nos adversaires. 
Pourtant, nous avons su rester solides et rebondir après chaque moins bon match. 
  
Au final, c’est sur le terrain de La Roche que nous avons acquis notre qualification avec en perspective, 
pour une deuxième année consécutive, un beau mois de juin au Stade du Dèvin.  
  
Lors de ces finales, tout n’a pas été simple. Mais qui a dit que des finales de promotions se gagnaient 
facilement ? Bourrés de motivation et surtout de rêves, les joueurs étaient plus que jamais prêts à 
débuter ces finales, peut-être même trop ? 
  
Après deux matchs et un seul point, nos chances de promotion étaient amoindries. Le groupe à 
continuer à y croire et à travailler ensemble. Le match charnière s’est peut être joué à Fribourg, face au 
FC Beauregard, notre FC Billens a fait preuve d’un état d’esprit à toute épreuve pour accrocher trois 
précieux points. Quand je parle de notre FC Billens, je ne parle pas que les joueurs, je parle de tous ceux 
qui se sont déplacés, supporters, joueurs de la Deux, amis du club, etc. Cette victoire fut une victoire de 
club.  
  
Ensuite, nous avons pu tenir en échec La Sionge, qui réalisait un sans-faute. Quelques jours plus tard, 
le 23 juin 2024, nous accédions à la 3e ligue grâce à une belle victoire face au FC St Silvestre Plasselb. 
Ce jour restera dans les mémoires.  
 
Je tiens à remercier tout le monde, nos supporters, la Guelins’ Kurve, le comité, le comité des 
promotions et toutes celles et ceux qui s’investissent pour le club. De plus, je tiens à féliciter les joueurs 
et mon staff, Tom, Marc et Daniel, pour cette saison.  
  
Aborder une saison avec la « pression » de participer à nouveau aux finales, ce n’est pas 
simple. Être premier depuis le 21 août et le rester toute la saison, ce n’est pas simple. Monter en 
3e ligue, ce n’est pas simple. Demandez au FC Estavayer le LAC ou encore au FC Beauregard, des clubs 
illustres de 2e et 2e ligue inter qui, après avoir dominé leur championnat, n’ont pas pu monter en 
3e ligue.  



6 
 

  
Les félicitations sont les premiers somnifères, mais je tenais à souligner le travail accompli par ces 
joueurs qui ont tout donné pour le FC Billens.  
 
Pour la saison prochaine, nous ne changerons pas grand-chose dans notre contingent. Un ou deux 
arrêts, quelques arrivées et un staff qui s’étoffe avec l’arrivée de Sylvain Rhême dans l’encadrement de 
la Une.  
  
Encore merci à tout le monde, cette promotion est une victoire de club, je le répète, supporters, joueurs 
de la Une, de la Deux, joueurs, ancien joueurs, juniors, comité et tous les suiveurs du club. 
  
Merci et à la saison prochaine.  
  
Patrick 
 
Yann remercie Patrick, Tom, Daniel et Marc pour leur travail tout au long de la saison. 
 
La Deux : Vincent Phillot prend la parole. 

Cher comité, cher joueurs, chers spectateurs et spectatrices,  

Après une nouvelle saison à la tête de la deuxième équipe du FCB, voici les quelques points que 
j'aimerais vous partager : 

En premier, notre cher Benoit Morel a accepté de me rejoindre dans le staff afin de m'aider à entraîner 
cette équipe et je le remercie pour tout le boulot qu'il a fait !  

Pour parler foot en deuxième : pour les personnes qui n'ont pas suivi la Deux, la saison était une nouvelle 
fois mauvaise, mais pour tout ceux qui nous suivent et toutes les équipes que nous avons affronté, le 
bilan est différent !  

En effet, nous n’ avons de nouveau eu que très peu de points ; mais que soit sportivement ou en dehors 
du terrain, il y a un progrès énorme ! Beaucoup de matchs étaient extrêmement serrés ! Ma fois, il nous 
manquaient quelques petits détails pour arracher les 3 points à toutes ces équipes qui sont sur le papier 
plus fortes que nous. Si je dois citer un match qui reflète notre amélioration : il s'agit bien entendu du 
0-0 contre le FC Siviriez où nous avons montré toute notre hargne et notre envie de bien faire !  

Je suis fier de pouvoir vous dire que l'équipe se porte bien et est extrêmement motivée à chercher ces 
victoires pour la nouvelle saison qui approche !  

Je tiens également à vous montrer ma joie ! En effet, la Deux est une équipe très bien suivie en 5eme 
ligue et cela fait toujours plaisir à voir qu'il y ait du monde au bord du terrain pour nous supporter 
même si les résultats ne suivent pas !  

Pour démontrer que nous nous portons bien et que notre équipe attractive, il n'y a aucun départ cet 
été et nous avons déjà plusieurs arrivées ! Je peux déjà vous citer Julien Savary, Emilien Berset, Antoine 
Mettraux ainsi que Dalibor Stanislajevic. Il y a également plusieurs joueurs qui viendront en test pour 
voir si l'équipe leur plaît !  

Concernant la nouvelle saison, nous n'avons pas d'objectif en soit, mais que des défis à relever ! Nous 
allons tout faire afin d'améliorer notre bilan comptable et garder la même motivation et la même envie 
de jouer au foot, et de faire vivre la Deux. 

Je tiens à remercier le comité pour leur soutien, tous les spectateurs qui viennent nous soutenir, tous 
les joueurs de la Une qui sont venus nous soutenir sur et en dehors du terrain, et bien entendu à Patrick 
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qui me donne des coups de main toutes les semaines, même s'il n’a jamais voulu me prêter Rossier ou 
Waeber ! 

Pour terminer, je vais résumer toutes mes saisons passées dans ce club et toutes les prochaines en 
répondant à une question qu'on me pose souvent : Phillot, comment tu fais pour continuer à entraîner 
la Deux ? Eh bien la réponse est simple : la passion. 

La passion est quelque chose de commun à toute mon équipe ! La passion du foot, la passion de faire 
partie d'une équipe et d'un club sains, et bien entendu la passion du FC Billens !  

Merci à tous de m'avoir écouté et j'espère que j'ai réussi a vous transmettre le plaisir que j'ai de coacher 
cette magnifique équipe qu'est la Deux du FCB. 

Vive la Deux et vive le FC Billens ! 

Yann remercie Vincent et Benoit pour leur travail. Il loue l’ambiance saine et agréable au sein de la 
Deux. 
 
Point 6 : Rapport du responsable technique 
Patrick Margueron prend la parole :  
 
Chers amis du FC Billens, 
  
Une nouvelle saison touche à sa fin au Stade du Dèvin. Comme chaque année, cette assemblée générale 
nous donne la possibilité de jeter un coup d’œil dans le rétroviseur tout en se tournant vers le futur.  
  
Il y a près de 365 jours, nous débutions la saison 2023-2024 avec des ambitions principales qui ne 
changent pas d’année en année. Permettre au maximum de monde de pratiquer le football, peu 
importe son niveau, son âge et ses ambitions. Pour atteindre cet objectif, le maintien de deux équipes 
d’actif est nécessaire. A l’heure actuelle, nos deux équipes d’actifs se portent bien et sont composées 
de suffisamment de joueurs. Nous pouvons nous en féliciter mais n’oublions pas que le football est une 
histoire de cycle. Il y a 5 ans, nous nous demandions si nous étions capables de conserver ces deux 
équipes. Dans le futur, il se peut que ces questions se posent une nouvelle fois.  
  
Pour la deuxième année consécutive, Vincent Phillot a débuté la saison à la tête de notre deuxième 
équipe. En cours de saison, Benoit Morel l’a rejoint pour étoffer le staff. Je tiens à féliciter et surtout 
remercier Vincent et Benoit pour leur travail. La Deux, connue dans une bonne partie du canton pour 
son ambiance, sa motivation et son esprit d’équipe sans faille, demeure une des dernières équipes de 
5e ligue, accessible et ouverte à tous et dotée d’une ambiance extraordinaire. 
  
Bien entendu, nous souhaitions plus de points au moment de faire le bilan. Mais ne résumons pas tout 
à cela. Cette « Deux » avance, cette Deux progresse et nous a offert des rencontres à émotions et 
suspens sur ce deuxième tour. Le travail continue et je me réjouis de les voir à l’œuvre cette saison. 
Avec toujours Vincent Phillot et Benoit Morel aux commandes, qui par ailleurs passent leur diplôme C 
ces prochaines semaines, l’équipe ne va pas être chamboulée même si quelques renforts vont rejoindre 
ses rangs.  
  
Au niveau de la première équipe, la saison écoulée ne pouvait pas mieux finir avec une promotion en 
3e ligue tant espérée par bon nombre de joueurs, anciens joueurs et entraîneur depuis de 
nombreuses années. Bravo et merci à tout le monde pour cette réussite sportive combinée à une 
réussite sociale et sans doute aussi économique. Merci aux joueurs, aux coachs, aux supporters, au 
comité et au comité des promotions pour le travail extraordinaire.  
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Pour la saison prochaine, nous souhaitons conserver cette ambiance et ce lien extraordinaire entre nos 
deux équipes d’actif. Bien sûr, nous avons aussi des ambitions sportives. Pour notre deuxième garniture, 
nous allons tout faire pour gagner des rangs au classement et continuer notre progression.  
  
Pour la Une, nous souhaitons nous maintenir le plus vite possible et faire progresser ce groupe, ces 
jeunes dans cette ligue que nous allons découvrir.  
  
Un grand merci à tout le monde, supporters, comité, joueurs et tous ceux qui s’investissent pour le club 
dans divers rôles.  
  
Merci et Vive le FC Billens 
 
Yann remercie Patrick pour son engagement. 

Point 7 : Rapport de la commission juniors 
Yann Jorand prend la parole :  
 
Durant cette saison, le FC Billens a pu compter sur plusieurs entraîneurs pour accompagner les juniors 
dans la pratique et l’apprentissage du football. 
  
Au niveau des juniors F et G, Thomas Sprunger, Victor Reynaud, Mathias Margueron et moi-même, 
aidés ponctuellement par Nicolas Chammartin et Maxime Waeberont entraîné plus d’une vingtaine de 
juniors, âgés de 5 à 9 ans. 
Pour les tournois, nous avons continué notre collaboration avec le CS Romontois, de manière à avoir un 
nombre de juniors assez conséquent pour pouvoir proposer à chacun d’évoluer dans un degré qui, selon 
nous, lui permettrait de progresser le plus. Avec une génération 2015-2016 talentueuse, nous avons pu 
nous targuer d’être « les rois du pétrole », dans le degré 1 des tournois de juniors F de la Glâne. 
  
Pour les juniors E, Xavier Jacquat et Paul Brodard ont prodigué leurs conseils et distillé leur science du 
jeu à une équipe géniale qui a su évoluer le mieux possible dans son championnat, avec le 
système playMore généralisé pour la première année au niveau des juniors E. Pour rappel, en juniors E 
désormais, les rencontres se déroulent sous forme de mini-tournoi à 4 équipes avec 3 matchs à 3 contre 
3 dans des petits buts, suivi de 3 matchs à 6 contre 6 dans des buts de juniors normaux. Xavier et Paul, 
contrairement à d’autres entraîneurs rencontrés sur les différents terrains, ont réussi à trouver les 
points positifs de ce nouveau système et à les exploiter pour faire progresser les jeunes, ce qui a permis 
d’éclipser les points plus négatifs. Oui car, comme dans tout changement, il y a du bien et du moins 
bien. 
  
Au niveau du Team Glâne, le groupement des juniors composés du FC Billens, du FC Siviriez, du 
FC Vuisternens/Mézières et du CS Romontois, le FC Billens a accueilli cette année deux équipes juniors. 
Une équipe de juniors D, entraînée par Tony Gouveia et Joao Bastos. Bien que certains couacs 
organisationnels ont été relevés, je garde en mémoire cette dernière journée, le tournoi Sekulic, où 
deux équipes se sont sublimés dans une ambiance et avec un état d’esprit génialissime. 
  
L’équipe fanion des juniors B du Team Glâne jouait cette année encore à Billens et a été entraînée par 
Filipe Cunha et Lucien Rey, puis uniquement Lucien Rey sur le deuxième tour. 
Le premier tour a été synonyme d’accession au degré « B promotion ». Malheureusement, au terme 
d’un deuxième tour frustrant, l’équipe n’a pas réussi à se maintenir dans cette catégorie de jeu. 
  
Je tiens à relever aussi la présence proportionnellement nombreuse des joueurs du FC Billens dans le 
différents équipes fanion du FC Billens. Bravo à eux et aux entraîneurs qui ont permis leur belle 
évolution. 
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Bravo particulier à Léonard Schmoutz, Ermal Hyseni, Baptiste 
Margueron, Garib Hyseni et Damiel Schweickhardt qui étaient membres de l’équipe de juniors D du 
Team Glâne qui a remporté la coupe fribourgeoise. 
Pour l’année à venir, nous allons tenter de continuer sur la même voie, tout en gardant en ligne de mire 
différents points à améliorer. 
  
Je peux d’ores et déjà vous annoncer les entraîneurs des juniors pour la saison 24-25, tout en les 
remerciant déjà pour leur engagement. 
Pour les juniors F et G, le staff sera composé de Thomas Sprunger, Mathias Margueron, 
Nicolas Chammartin et moi-moi. 
Comme nous aurons trop de juniors en catégorie E pour leur permettre un temps de jeu optimal, mais 
pas assez pour former 2 équipes, nous avons mis au point une collaboration avec le CS Romontois pour 
l’année prochaine dans cette catégorie. 
Une équipe sera entraînée par Paul Brodard, Nicolas Jenni et Laura Waeber. 
Une deuxième équipe, celle commune au FC Billens et au CS Romontois, sera entraînée par Victor 
Reynaud et Gaétan Cotting. 
  
Une équipe de juniors D du Team Glâne sera basée à Billenset sera dirigée par Tony Gouveia et Samuel 
Lopes. 
  
Enfin, l’équipe fanion des juniors B du Team Glâne sera à nouveau basée à Billens. Filipe Cunha et 
Antoine Mettrauxentraîneront cette équipe. 
  
A tous les entraîneurs, mais aussi à tous les parents et à tous les soutiens, merci pour votre 
accompagnement, merci de permettre aux jeunes de pratiquer ce sport merveilleux et de permettre au 
FC Billens d’avoir un mouvement juniors dynamique car, c’est évident et beaucoup d’exemples sont là 
pour nous le rappeler, un club qui délaisse ses juniors et un club qui n’a pas d’avenir. 
  
Merci à tout le monde et bravo pour tout ce que vous faites pour les juniors ! 
  
Yann Jorand 
Responsable juniors. 
 
 
Point 8 : Démissions, élections et réélection des membres du comité 
Démission du comité : Yann Jorand lit les lettres de démission de Yohan Reynaud et d’Arnaud 
Schmoutz. Il remercie ces derniers pour leur engagement au sein du comité, toute l’assemblée les 
applaudit. Un cadeau est remis à Yohan pour le remercier, et sera remis ultérieurement à Arnaud qui 
est absent ce soir. 
 
Yann Jorand, Patrick Margueron, Maël Mesot, Nicolas Monney, Josse Morel et Noémie Wicht 
continuent au comité et sont réélus à l’unanimité, ainsi que Jonathan Duc qui est absent ce soir.  
 
Pour pallier ces deux démissions, le comité propose comme nouveaux membres : Dylan Desclaux en 
tant que responsable manifestation ; Noah Vidal en tant que membre de l’équipe des infrastructures ; 
ainsi que Nicolas Chammartin comme responsable communication.  
Patrick émet ensuite son souhait de quitter son poste de co-présidence, mais conserve le poste de 
responsable des actifs.  
 
Point 9 : Divers 
Yann émet la proposition du comité de racheter un nouveau tracteur à gazon, car celui que nous avons 
actuellement devient vieux et ne fonctionne plus très bien, il nous a causé de nombreux problèmes 
cette année. Il est possible que cette acquisition nous revienne à un peu plus de CHF 20’000. Dylan 
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Desclaux demande si nous avons déjà demandé des devis, Yann lui explique que cela n’a encore pas 
été fait.  
 
Au niveau des manifestations, Yann rappelle que les matchs de l’Euro sont diffusés ici à la buvette, et 
invite les gens à venir profiter de ces moments tous ensemble.  
 
Un tournoi de junior G aura lieu à Billens, le 27 septembre 2024. 
 
Cette année, il n’y aura pas de loto à Middes, en raison des dates qui ne sont pas pratiques.  
 
Le 15 mars 2025, il y aura les portes ouvertes de la laiterie de Billens, le FC Billens s’occupera des 
boissons et de la nourriture lors de cette manifestation. 
 
En 2025 il y aura probablement la finale de la Crédit Suisse Cup, ainsi que le tournoi des 7 cantons qui 
auront lieu à Billens. Yann explique que si des personnes sont motivées à nous aider lors des 
manifestations, ils sont les bienvenus. 
 
Au niveau du sponsoring, Marina Jorand prend la responsabilité d’aider Benoit Schmoutz et Daniel 
Burkhalter, dans la commission sponsoring. 
 
Certains articles sont en vente au FC Billens, comme des fanions, des t-shirts et lunettes des 
promotions 2024, ainsi que des écharpes de la Guelin’s Kurve. Des équipements FC Billens sont 
également encore à disposition. 
Des remerciements sont adressés à Pierre Devaud qui s’occupe de passer les commandes des 
équipements.  
 
Yann rappelle l’existence du groupe Whatsapp, qui permet d’avoir toutes les informations 
importantes, telles que les repas, les matchs, les manifestations, … 
 
Il rappelle également l’existence de l’amicale des Amis du Ballon, ainsi que son fonctionnement. Il les 
remercie pour leur soutien. 
 
Corinne Pichonnat a été nommée membre d’honneur l’année passée, cependant elle n’était pas 
présente. Yann rappelle son parcours au sein du FC Billens, et lui remet un diplôme de membre 
d’honneur. 
 
Florian Dubail prend la parole au nom de la commune de Billens. Il salue toute l’assemblée et félicite 
le club pour sa montée en 3ème ligue ainsi que pour l’animation amenée au village et le travail. Il 
explique que la commune a à cœur de soutenir le club ainsi que les autres sociétés, mais que c’est non 
sans difficultés de distribuer de l’aide financière à toutes les associations de la commune, il faut trouver 
un juste milieu. Il préfère donc participer à des investissements plutôt que de soutenir en versant 
simplement de l’argent car, comme on dit, l’argent qu’on obtient en travaillant, on le dépense plus 
intelligemment. 
 
Jean-Claude Raemy prend la parole, afin de remercier le club de les avoir invité au restaurant de 
Prévonloup pour la préparation des promotions. Il félicite le jeune comité, et les remercie 
chaleureusement. 
 
Il est 20h50, Yann clôt l’assemblée générale ordinaire et remercie tout le monde.  
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